

なぷろ談話室

毎月20日発行

地元のお客様！  
解体は当社へご用命ください。

解体引取大歓迎  
福島県内(会津地方以外)  
宮城県南部方面  
バス・トラック・大型車  
高値で買取ります。

普通車・軽自動車  
さらに！お持込みで  
2000円アップ  
さらに！アルミ付車  
1500円アップ

紺野さん  
マダマダダイジョーブ



フロントガラス  
大キャンペーン中！  
超！お買い得です

こんにちは！さとうです。  
今年もとうとうカゼをひいてしま  
いかも。なかなか治らなかつたの  
で患者に行き診てもらったところ  
長引いたカゼのせいで  
「中耳炎」にまでなつてしまつた  
それを診断した先生の一言。。。  
「大人になつて、中耳炎にかかると  
めずらしいわ」だつた。  
ホント、数十年ぶりだつたわ

ただいま〜。紺野です！  
元気に戻ってきましたよ。  
決して子供を産んでくれた訳では  
ないけど！！  
産むとしたら5年後位にかなあ…  
今でも老体にムチウツまゝが  
まだまだ頑張るゾ  
かるくヤバイじゃなくかなりヤバイ  
3月4日にはまた年暮りになる。  
お祝いの言葉はお断りしませんが  
部品の注文を待ってます

ある日の工場の日誌です。工場は厳しい仕事なのに何故か日誌は毎日こんなかんじ  
なのですよ！伊ロー・王・雑技団とは中国から研修に来ているナプロの仲間です。

18年 2月 15日 (水) 終了 18時 25分 クローズミーティング  
協議内容 今日の日誌と結果報告 記録者: 陽介  
今日は荒が休み、正直甘藷江に手出し  
一日を通して、自分と雑技団4人での作業。そして一クローズ  
です。孤独は人を強くすると言います。  
それだけしっかりと業務をこなして、片断なく作業を進めた  
事が出来た。伊ロー・王のWBC超大型では前処理で  
28台と大奮闘。処理済みの車はまた明日はズラッと  
1キハキ解体、台数を上げたと思う。  
解放軍も人数が増え、若干調子こいた時期もあつたが、闘魂を  
入れたし、しかりだつてくれている。自分も精進してました。

人間関係で傷ついたり、人  
の顔色がやけに気になって  
自分らしくなれない時の、  
最高の呪文を発見しました。

- (1) けろり
- (2) さらり
- (3) しっかり

この3つです。日常生活の中  
では様々な人がいて一筋な  
わでは行かないけれど、この  
呪文で「けろりさらりしっかり  
で乗り切るぞー」と思うと心で  
咳いてみてください。

コレとても効きますよ！

PHP研究所発行No693  
『特集』イラストレーター・エッ  
セイストの中山庸子さんのエ  
ッセイよりちょっと拝借。

私はコレで乗り切ってます  
けどね！(M)



(注)社内ではみんなガングリオンだと思っていました。ごめんなさい。

私の家に薪ストーブがやってきました〜。  
父(61歳)がホームセンターから安物の薪ス  
トーブを買ってきて、日曜大工で設置しまし  
た。父が居ないとストーブに火をつけるのがと  
てもむずかしくて、部屋中煙だらけになつてしま  
い、娘(小6)は衣類に付いた煙の臭いで学  
校では「燻製」と笑われたそうです。でも石油  
は高いし経済的。ストーブの火を見ているだ  
けで心も暖まります。その部屋で毎晩コレで  
す。ウフッ幸せ(怖)

M(約35歳)

すみません私これしかネタないので…

おしらせ\* 3月4日(土)午後から営業



こんにちは 明治です。  
先月ほいつのまにかクローズアップされてた様で…  
電話をかけるら「…ふふふ」なと聞かされたのはそのせいなの  
でしょうか？ ちなみにあれはガングリオンではないですよ  
さて話は変わって、この間ようやく自分の車を修理  
しました。当然中古部品を買って部品の交換をしたのが  
やっぱり使いやすいなあとしみじみ実感しました。  
何れ安い、色々程度・付属品が麗しい、etc  
嬉しくて寒風の中ひとりでにけけるから車をなめて  
いました。もっともっと良い商品をお客様にお届け  
しなければ!! もっと皆さんにやけてもらわねば!!  
今日も頑張ります!

明治